

Penyanyi Shawn Mendes Terciduk Shalat Jumat di New York University, Benarkah Masuk Islam?

Category: Seleb

written by Redaksi | 21/01/2025



ORINEWS.id – Penyanyi Shawn Mendes terciduk ikut salat Jumat di New York University, benarkah masuk Islam?

Warganet di sejumlah negara, termasuk di Indonesia tengah memburu biodata dan agama Shawn Mendes.

Pasalnya, penyanyi pop asal Kanada ini sempat tertangkap kamera ikut melaksanakan salat Jumat bersama sahabatnya Mustafa the Poet.

Momen tersebut terjadi ketika Shawn Mendes berkunjung di Universitas New York (NYU).

Ia terlihat berada di antara jemaah salat Jumat yang ada di sana.

Momen itu viral usai diunggah akun X, @perfectlytired. Terlihat sosok Shawn Mendes berdiri di tengah para jemaah salat Jumat dan turut ikut mendengarkan khutbah Jumat.

"Tidak, tapi Shawn benar-benar mendengarkan khotbah Jumat dan mendengarkan khotbah lengkap seperti dia benar-benar melakukan salat Jumat. Kalian tidak tahu betapa berartinya itu, masyaAllah. Allahumma baarik," tulis akun tersebut.

Shawn yang mengenakan kaus hitam terlihat berada di antara jamaah salat Jumat ini. Ia bahkan berfoto dengan beberapa jamaah dan seorang wanita saat ikut hadir di salat Jumat ini.

Karena alasan itu pula, banyak warganet yang penasaran dengan biodata dan agama Shawn Mendes.

Mereka bertanya-tanya, apakah Shawn Mendes sudah mualaf, atau merupakan seorang Kristen.

Meski begitu, kehadiran Shawn Mendes dalam pelaksanaan salat Jumat tersebut menuai respon positif.

Tak sedikit yang mendoakannya agar mendapatkan hidayah.

Banyak yang dengan bercanda menyebut Mendes sebagai "Brother Shawn", dan bahkan memberikan nama Muslim kepadanya.

Beberapa penggemar merasa terinspirasi oleh tindakan Mendes ini.

Seorang pengguna di X menuliskan, *"Aku harus lebih disiplin untuk salat."*

Meski alasan Shawan Mendes menghadiri salat Jumat masih menjadi misteri, penggemar sangat menyukai sisi baru dari dirinya ini.

Biodata Shawn Mendes

Shawn Mendes merupakan penyanyi pop asal Kanada.

Ia memiliki nama lengkap Shawn Peter Raul Mendes.

Shawn Mendes lahir 8 Agustus 1998 di Toronto, Ontario, Kanada.

Ia merupakan anak dari pasangan Manuel Mendes dan Karen Mendes.

Ayahnya adalah seorang pengusaha, sedangkan ibunya merupakan agen real estate.

Shawn juga memiliki adik perempuan bernama Aaliyah Mendes.

Cowok yang besar di Pickering ini, mulai belajar gitar di tahun 2012 saat usia 13 tahun.

Shawn belajar gitar lewat tutorial di YouTube.

Dalam waktu kurang dari setahun, Shawn mulai memposting video di aplikasi Vine pada 2013 yang kemudian membuatnya terkenal.

Hanya dalam hitungan bulan, Shawn memiliki jutaan pengikut.

Shawn juga mendapat kesempatan menjadi anggota Magcon Tour bersama dengan Viners muda lainnya.

Agama Shawn Mendes

Karena saat ini ramai yang mencari apa agama Shan Mendes, dari sejumlah informasi yang ada, Shawan Mendes merupakan seorang Kristiani.

Ia diyakini masih memeluk agama Kristen, dan belum menjadi seorang mualaf.

Shawn Mendes pernah beberapa kali terekam merayakan Natal.

Pada tahun 2022 misalnya, Shawn Mendes merayakan Natal di kampung halamannya yang ada di Kanada.

Kala itu ia terekam mandi di sungai yang sebahagian membeku.

Kemudian, di tahun 2020, Shawn Mendes pernah merilis lagu bernuansa Kristiani.

Adapun lagu yang dirilis Shawn Mendes kala itu "The Christmas

Song" bareng Camila Cabello.

Mantan kekasih Hailey Baldwin ini hanya sengaja mengikuti salat Jumat dan mendengarkan khutbahnya.

"Tapi dia (Shawn) belum pindah agama tapi dia ikut sholat denger khutbah Jumat," tambah akun tersebut.

Riwayat Karier

Shawn secara resmi menandatangani kontrak dengan Island Records dan merilis single pertamanya Life of the Party pada 26 Juni 2014.

Pada 2015 ia merilis album perdananya, Handwritten, yang menjadi nomor 1 di Amerika Serikat dan Kanada.

Single Stitches bernasib lebih baik dengan menjadi nomor 1 di tangga musik Eropa dan 10 besar di Amerika Utara.

Lagu Shawn yang berjudul Believe juga ditampilkan dalam musikal Disney Channel Descendants.

Masih di tahun 2015, Shawn meraih penghargaan Breakout Award di SOCAN Awards, Toronto.

Saat melakukan tur dengan Taylor Swift dalam Tur Dunia 1989, Shawn berkolaborasi dengan Camila Cabello menyayikan lagu I Know What You Do Last Summer.

Lagu tersebut kemudian masuk Top 20 di Amerika Serikat dan Kanada.

Lagu Treat You Better juga dirilis tak lama setelah itu dan masuk Top 10.

Di September 2016, Shawn merilis album kedua berjudul Illuminate.

Shawn menduduki puncak tangga lagu dan meraih platinum di Amerika Serikat dan Kanada.

Dua bulan kemudian, Shawn menggelar konser di Madison Square Garden, diikuti dengan tur dunia di tahun 2017.

Di akhir 2017, Shawn merilis produk parfum pertamanya yaitu Shawn Signature.

Setelah merilis single In My Blood dan Lost in Japan di akhir Maret 2018, Shawn kemudian mengirimkan album ketiga self-titled-nya di Mei 2018.

Album tersebut masuk nominasi Grammy untuk kategori Album Vokal Pop Terbaik.

Di Mei 2019, ia merilis single If I Can't Have You, sebuah lagu yang awalnya ditulis untuk Dua Lipa.

Shawn telah menerima beberapa penghargaan dan nominasi, termasuk Penghargaan Musik iHeartRadio, dua MTV Europe Music Awards, tiga Much Music Video Awards, dan Allan Slaight Honor dari Canada's Walk of Fame.

Album:

Handwritten (2015)

Illuminate (2016)

Single:

The Life of The Party (2014)

Believe (2015) untuk film Disney Descendants

I Know What You Did Last Summer feat Camila Cabello (2016)

There's Nothing Holdin Me Back (2017)

Senorita feat Camila Cabello (2019)

(*)